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ABSTRAK 

MUKHAMAD KHASIB. NIM 2286050021. “ANALISIS PENGARUH 

KETERIKATAN KARYAWAN, KESEIMBANGAN HIDUP-KERJA DAN 

BUDAYA KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN (Survei: Unit 

Bisnis Bank BJB Syariah Cabang Cirebon)”, 2025. 

 

Bank berperan strategis dalam perekonomian sebagai lembaga intermediasi 

yang menghimpun dana masyarakat dan menyalurkannya untuk investasi serta 

mendukung kebijakan moneter. Agar dapat bersaing dengan bank konvensional, 

bank syariah perlu menjaga dan meningkatkan kinerja karyawannya. Kinerja 

karyawan dipengaruhi oleh berbagai faktor, baik internal maupun eksternal, 

seperti keterikatan karyawan, keseimbangan hidup-kerja, dan budaya kerja. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Keterikatan Karyawan, 

Keseimbangan Hidup-kerja dan Budaya Kerja terhadap Kinerja Karyawan Bank 

BJB Syariah Cabang Cirebon. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian 

ini adalah metode kuantitatif. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh 

karyawan Bank BJB Syariah Cabang Cirebon yang berjumlah 100 karyawan. 

Sehingga sampel yang digunakan adalah 100 responden dengan teknik 

nonprobability sampling, serta menggunakan sampling jenuh yakni seluruh 

populasi dijadikan sebagai sampel penelitian. Teknik analisis data yang digunakan 

adalah analisis statistik deskriptif dan analisis regresi linear berganda. Hasil 

penelitian secara parsial membuktikan bahwa terdapat pengaruh positif dan 

signifikan antara variabel Keterikatan Karyawan terhadap variabel Kinerja 

Karyawan. Kemudian terdapat pengaruh positif tetapi tidak signifikan antara 

variabel Keseimbangan Hidup-kerja terhadap variabel Kinerja Karyawan. Dan 

yang terakhir variabel Budaya Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

variabel Kinerja Karyawan. Adapun variabel Keterikatan Karyawan, 

Keseimbangan Hidup-kerja dan Budaya Kerja secara simultan berpengaruh positif 

dan signifikan terhadap variabel Kinerja Karyawan. Penelitian ini memberikan 

bukti empiris faktor-faktor yang memengaruhi kinerja karyawan bank syariah dan 

dapat menjadi acuan bagi manajemen dalam meningkatkan kinerja karyawan. 

 

 

Kata Kunci : Keterikatan Karyawan, Keseimbangan Hidup-kerja, Budaya Kerja, 

Kinerja Karyawan. 
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ABSTRACT 

MUKHAMAD KHASIB. NIM 2286050021. “ANALYSIS OF THE EFFECT 

OF EMPLOYEE ENGAGEMENT, WORK-LIFE BALANCE AND WORK 

CULTURE ON EMPLOYEE PERFORMANCE (Survey: Bank BJB Syariah 

Business Unit, Cirebon Branch)”, 2025.  

Banks play a strategic role in the economy as intermediary institutions that 

collect public funds and channel them for investment and support monetary 

policy. To compete with conventional banks, Islamic banks need to maintain and 

improve the performance of their employees. Employee performance is influenced 

by various factors, both internal and external, such as employee engagement, 

work-life balance, and work culture. This study aims to determine the effect of 

Employee Engagement, Work-Life Balance, and Work Culture on Employee 

Performance at Bank BJB Syariah Cirebon Branch. The research method used in 

this study is a quantitative method. The population in this study were all 100 

employees of Bank BJB Syariah Cirebon Branch. Therefore, the sample used was 

100 respondents with a nonprobability sampling technique, and using saturated 

sampling, namely the entire population was used as the research sample. Data 

analysis techniques used were descriptive statistical analysis and multiple linear 

regression analysis. The results of the study partially proved that there was a 

positive and significant influence between the Employee Engagement variable 

and the Employee Performance variable. Then, there was a positive but 

insignificant influence between the Work-Life Balance variable and the Employee 

Performance variable.  Finally, the Work Culture variable has a positive and 

significant effect on Employee Performance. Employee Engagement, Work-Life 

Balance, and Work Culture simultaneously have a positive and significant effect 

on Employee Performance. This study provides empirical evidence of the factors 

influencing employee performance in Islamic banks and can serve as a reference 

for management in improving employee performance.  

 

Keywords: Employee Engagement, Work-Life Balance, Work Culture, Employee 

Performance. 
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 انمهخص

تحهيم تأثير مشاركت انموظفيه وانتوازن بيه انعمم وانحياة " .NIM 2286050021 .محمذ خصيب

، "(وحذة أعمال بنك بي جي بي انشريعت، فرع سيريبون :استطلاع)وثقافت انعمم عهى أداء انموظفيه 

2025. 

 

 

ٗعٍطخ رغَع الأٍ٘اه اىعبٍخ ٗر٘عٖٖب ىلاعزضَبس  ريعت اىجْ٘ك دٗسًا اعزشارٍغٍبً فً الاقزصبد مَؤعغبد

ٗىيزْبفظ ٍع اىجْ٘ك اىزقيٍذٌخ، رحزبط اىجْ٘ك الإعلاٍٍخ إىى اىحفبظ عيى أداء ٍ٘ظفٍٖب  .ٗدعٌ اىغٍبعخ اىْقذٌخ

ٌزأصش أداء اىَ٘ظفٍِ ثع٘اٍو ٍخزيفخ، داخيٍخ ٗخبسعٍخ، ٍضو ٍشبسمخ اىَ٘ظفٍِ ٗاىز٘اصُ ثٍِ اىعَو  .ٗرحغٍْٔ

رٖذف ٕزٓ اىذساعخ إىى رحذٌذ رأصٍش ٍشبسمخ اىَ٘ظفٍِ ٗاىز٘اصُ ثٍِ اىعَو ٗاىحٍبح  .صقبفخ اىعَوٗاىحٍبح ٗ

ٍْٖظ اىجحش اىَغزخذً فً ٕزٓ  .BJB Syariah Cirebonٗصقبفخ اىعَو عيى أداء اىَ٘ظفٍِ فً فشع ثْل 

 .BJB Syariah Cirebonٍ٘ظف فً فشع ثْل  100مبُ ٍغزَع اىذساعخ  .اىذساعخ ٕ٘ أعي٘ة مًَ

ٍغزغٍت ثأعي٘ة أخز اىعٍْبد غٍش الاحزَبىٍخ، ٗثبعزخذاً أخز اىعٍْبد  100ىزىل، مبّذ اىعٍْخ اىَغزخذٍخ 

مبّذ رقٍْبد رحيٍو اىجٍبّبد اىَغزخذٍخ ًٕ اىزحيٍو  .اىَشجعخ، أي رٌ اعزخذاً اىَغزَع ثأمَئ معٍْخ ثحضٍخ

ّزبئظ اىذساعخ عضئًٍب ٗع٘د رأصٍش إٌغبثً ٕٗبً  أصجزذ .الإحصبئً اى٘صفً ٗرحيٍو الاّحذاس اىخطً اىَزعذد

صٌ، مبُ ْٕبك رأصٍش إٌغبثً، ٗإُ مبُ ضئٍلاً، ثٍِ  .ثٍِ ٍزغٍش ٍشبسمخ اىَ٘ظفٍِ ٍٗزغٍش أداء اىَ٘ظفٍِ

ٗأخٍشًا، مبُ ىَزغٍش صقبفخ اىعَو رأصٍش إٌغبثً ٕٗبً  .ٍزغٍش اىز٘اصُ ثٍِ اىعَو ٗاىحٍبح ٍٗزغٍش أداء اىَ٘ظف

إُ ٍشبسمخ اىَ٘ظفٍِ، ٗاىز٘اصُ ثٍِ اىعَو ٗاىحٍبح، ٗصقبفخ اىعَو ىٖب رأصٍش إٌغبثً ٕٗبً  .فعيى أداء اىَ٘ظ

رقذً ٕزٓ اىذساعخ أدىخ عَيٍخ عيى اىع٘اٍو اىَؤصشح عيى أداء اىَ٘ظفٍِ فً  .فً آُ ٗاحذ عيى أداء اىَ٘ظف

 .اىجْ٘ك الإعلاٍٍخ، ٌَٗنِ أُ رنُ٘ ٍشععًب ىلإداسح فً رحغٍِ أداء اىَ٘ظفٍِ

 

 

 .ٍشبسمخ اىَ٘ظفٍِ، اىز٘اصُ ثٍِ اىعَو ٗاىحٍبح، صقبفخ اىعَو، أداء اىَ٘ظفٍِ :انكهماث انمفتاحيت
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